

Automatisch generiertes FSR Protokoll 'FSR SS25 Sitzung 5'

Datum: 10.06.2025

Zusammenfassung

- Sitzung: **FSR SS25 Sitzung 5**
 - Anzahl verarbeiteter Issues: 34
-

Anwesenheit

FSR

- Mira Franke
- Julia Haß
- Christina Hofmann
- Sebastian Knupfer
- Finn Werner
- Daniele Ahmed
- Rafaela Natsoglou
- Philipp Schellenberger
- Manuel Matting
- Julia Besier

Gäste

- Joy Magsino
 - Jannes Lucht
 - Haj Ahmed Mohamed
-

Inhaltsverzeichnis

- Einreichung TOP sommerrave
 - Kondomautomat Reperatur
 - Ausleihe Lichter 13.06.
 - Soundboks Ausleihe FS S
 - Technik ausleihen für Campusfestival am 26.06.
 - Waschsauger :3
 - Wöchentlicher Hasan Talk
 - Pissoir Sticker Kultur
 - Post/Plakatbeauftragung
 - Klausurausleihe
 - QSL Beef update
 - Nennung von Mitglied für Finanzausschuss
 - Reinigung und Reperatur Utensilien
 - PC Supporttage
 - Digitaler Kolonialismus
 - Leitfäden Lerngruppen
 - Sticker
 - GO Konkretisierung
 - Mischer für die Anlage in 02.10
 - LED Schilder
 - Hochdruckreiniger
 - Bepflanzung
 - DMX Controller
 - Kabelbrücken
 - FAQ auf FS-Website
 - Klimaanlage
 - Sonnenblende
 - Tischlampen IKEA
 - Erstellung des Haushaltsplans
 - TOP: Alurohr Installation Fachschaft
 - TOP: Preis für Gute Lehre
-

Umlaufverfahren

02.06.25

können wir die Spanngurte aus dem fs Lager benutzen um die prideflag zu befestigen (die wären dann bis zum 1.7. nich verfügbar) **Angenommen**

04.06.25

Darf FS S auch zwei Pavilions für den 6.6. ausleihen? **Angenommen**

Einreichung TOP sommerrave

Labels: Beschlossen Beschluss::<400€ TOP::Beschluss

Beschreibung

Hallo,\
\
bitte beschließen, Kostenaufschlüsselung im Anhang, Änderungen vorbehalten.\
\
LG\
\
Lukas\
\
[finanzen.pdf \(/uploads/40d8d9869bed9520073d180784c12b50/finanzen.pdf\)](/uploads/40d8d9869bed9520073d180784c12b50/finanzen.pdf)

☐ Protokoll

2025-06-10T16:28:49.337Z

Der FSR I beschließt bis zu 400€ für den Somerrave auszugeben:

Einstimmig angenommen.

Kondomautomat

Reperatur

Labels: Beschlossen TOP::Beschluss

Beschreibung

Hallo lieber FSR,\

\

da der Mechanismus des Kondomautomaten im ehemaligen Herrenklo hängt, \
plane ich diesen bei der Fachschaft MK abzugeben, in der Hoffnung das \
diese Ihn zeitnah wieder hinbekommt. Bevor ich mich mit Ihnen konkreter \
in Verbindung setze, wollte ich mir euer ok einholen und nach einer \
geeigneten Kontaktperson fragen.\

\

Viele Grüße\

Fabi

☐ Protokoll

2025-06-10T16:56:24.600Z

FSR I beschließt Fabi darf den Kondomautomat für Zwecke der Reparatur aus dem Gebäude entfernen.

Einstimmig angenommen ☐

Ausleihe Lichter 13.06.

Labels: Beschlossen TOP::Beschluss

Beschreibung

Hallo lieber FSR,\

\

ich würde gerne für eine Geburtstagsfeier am 13.06. die 8 kleinen \
Lichter ausleihen. Ich würde diese Freitag abholen und Montag wieder \
mitbringen. Eine Einweisung in die Nutzung der Lichter und der Kabel, \
habe ich bei Anschaffung von Jo erhalten. Ich kümmer mich selbst um \
Transport und Auf- und Abbau also niemand externes mit im Spiel. Das \
entsprechende Antragsformular findet Ihr im Anhang an diese Mail.\

\

Viele Grüße\

Fabi

☐ Protokoll

2025-06-10T16:53:59.913Z

8 dafür

1 enthaltung

Angenommen ☐

Soundboks Ausleihe FS

S

Labels: Beschlossen TOP::Beschluss Umlaufverfahren

Beschreibung

Darf FS S eine SOUNDBOKS am 6.6. ausleihen?

☐ **Protokoll**

2025-06-02T11:28:00.026Z

Mit 12 Ja Stimmen angenommen

Technik ausleihen für Campusfestival am 26.06.

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Hallo zusammen,

für den 26.6. steht das Campusfestival an und damit auch die Party im Glaskasten.

Für diesen Zweck würde ich mir gerne Dinge von euch ausleihen:

- euer Kundenleitsystem bzw. eure neuen Gurtpfosten
- 3x schwarze Molton-Stoffe
- alle Lichttechnik, die ihr entbehren könnt:
- Vom Zwischengeschoss aus wird die Theke bestrahlt werden, weiterhin soll der Flur im EG in Szene gesetzt werden. Philipp von uns im AStA wird sich um die Einrichtung und die sachgemäße Nutzung kümmern

Können wir uns die Dinge vom 25.06. - 27.06. ausleihen?

Vielen Dank vorab!

Viele Grüße,

Sebastian Schlegel B.Sc.

☐ **Protokoll**

FSR I leiht oben genannte Objekte dem asta für Campusfestival aus.

einstimmig angenommen ☐

Nyannus übergibt dinge

Waschsauger :3

Labels: Beschluss::<400€ TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Bis zu 250€ für Waschsauger/Polsterreiniger mit Putzmittel für Stühle und Polster in
Fachschaftsräumen \

\

<https://amzn.eu/d/0Slvsq9> (<https://amzn.eu/d/0Slvsq9>).

☐ Protokoll

2025-06-10T16:51:43.106Z

Wurde in feedback loop verschoben, unklar wie viel geld tatsächlich übrig bleibt

Wöchentlicher Hasan Talk

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Hi Top,

ich höre gerne Menschen zu, weshalb ich wochentlich wie eine Art "Sitzung" veranstalten möchte, in der studenten mit mir über alles quatschen können. Keine Ahnung wie ich das genauer in der Email beschreiben soll ¯_(ツ)_/¯

Mehr dazu nach der Werbung in der FSR!

Kuss,

Hasan Durmus

☐ Protokoll

2025-06-10T18:44:41.422Z

nichts neues

2025-05-27T17:15:03.736Z

Hasan erklärt wie er öfter Deep Talk innerhalb der Fachschaft führt und das gerne irgendwie regelmäßig und "halbwegs offiziell" machen würde.

Es geht ihm darum Bestätigung zu bekommen, ob die Runde Interesse daran hätte.

Der FSR stellt erstmal Rückfragen dazu wie genau so eine "Sitzung" aussehen könnte und was die Motivation dahinter ist. -> Eigeninteresse, dementsprechend auch Zeit dafür. Jede Form von Gespräch ist dabei möglich.

Hasan wendet sich an die Awarenessbeauftragten für die nächsten Schritte sowas zu organisieren.

Pissoir Sticker Kultur

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Grade wird geprüft eine grosse weisse Holzplatte über die Pissoirs zu hängen (D14/2.OG Stehklo) damit da eine sticker/graffitikultur entstehen kann und die Kabinen/Wände nichtmehr so einzeln und heselig bestickert/"getagt" werden. Kurz: findet ihr das cool? Lang: Wollen wir dafür ein Brett kaufen, dass die Zentralwerkstatt (nach der Prüfung) dort montiert?

☐ Protokoll

2025-06-10T18:45:40.428Z

brett wurde (glaubt sie) erlaubt, wird (glaubt sie) bald gekauft

2025-05-27T16:51:08.078Z

Raumkonsens ist dass es entweder eine coole Idee ist, oder einem persönlichen egal, dementsprechen würde der FSR da nicht im Weg stehen sowas voran zu bringen.

Post/Plakatbeauftragung

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Post/Plakatbeauftragung möchte bitte jemand anderes als ich (Lukas) übernehmen. 1 Mal die Woche schau ich aktuell in unser Postfach bei Frau Schmunk. Alte Plakate hänge ich ab, schmeisse alte Flyer weg etc. Das will ich loswerden. Wer macht das (zuverlässig in Zukunft), bitte jemand der/die sehr häufig am FB ist.

☐ Protokoll

2025-06-10T18:49:11.552Z

leute die veraltete plakate sehen und wahrnehmen hängen diese bitte ab, danke

- der plakatblinde

2025-05-27T16:47:06.108Z

Die Sitzungsleitung kümmert sich darum als Sidequest.

Klausurausleihe

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

GuTa,

Top (diskusion/info): Klausurausleihe

ich war mit der Klausurausleihe im FBR und die Dozierenden waren tatsächlich begeistert. Ich wurde seit dem auch schon 3-mal gefragt, wann es endlich losgeht, aber ich wollte noch mal erzählen und vor allem ein bisschen diskutieren wie wir damit jetzt weiter machen.

Ich bringe in die Sitzung mit / schicke nachträglich noch: eine E-Mail Vorlage für die erste Rundmail und ein Formular für Nutzungsrechte.

Außerdem Reminder zu den drei Umlaufverfahren der GO, damit die ins Protokoll kommen :3

GaLiGrü

Julia Haß (sie/ihre)

☐ Protokoll

2025-06-10T18:56:53.897Z

neues (es passieren dinge)

2025-05-27T16:42:28.768Z

Es ist alles bereit, aber noch eine Mail Adresse nötig um Klausuren in großer Masse zu empfangen. Es wird IT Dua kontaktiert um eine weitere SubAdresse bzw Weiterleitung zu erhalten.

Es wird der Entwurf zur Einwilligung der Dozierenden für die Klausurausleihe diskutiert und rechtliche Bedenken geäußert. Der Konsens ist dass wir als Fachschaftsrat abgesichert sind und der Entwurf trotz den Verpflichtungen gegenüber der Dozierenden, der Fachschaftsrat in eine guten Position setzt.

QSL Beef update

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

☐ Protokoll

2025-06-10T18:58:57.761Z

jannus ist im austausch.

gespräche von teamleitern bzw dekanat+sergio sind geplant

2025-05-27T18:14:54.656Z

Update: Im Gespräch kam raus, dass der Antrag nochmal bearbeitet und insgesamt ca halbiert wird und als Umlaufverfahren nochmal der QSL Kommission vorgelegt. Es wird also weiter gemacht und daran gearbeitet.

2025-05-13T19:58:53.582Z

Gespräch mit Renz und Rühl im FSR oder eigene Sitzung?

Konsens: @stjsluec lädt Renz, Rühl und Fachschaft zu treffen ein

Nennung von Mitglied für Finanzausschuss

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Hallo zusammen,

in der letzten FBR Sitzung hat der FBR dein Einsatz des Finanzausschuss

Vielen Dank.

Cheers
Stefan Ruehl

☐ Protokoll

2025-06-10T17:02:36.920Z

fabi hat sich bereit erklärt, vorerst zu übernehmen. wir sollten trotzdem noch werbung machen

erster termin ist 29.09.25

2025-06-10T15:06:02.971Z

Hallo lieber FSR,

Zitat: "Sag Ihnen: 'Ruehl hat Puls' " (Stefan T. Ruehl). Es fehlt immer noch ein studentisches Mitglied für den Finanzausschuss nach meiner Information vom Dekanat. Ich habe bisher noch keine Zeit gehabt, mit euch drüber zu reden von daher hoffe ich das meine Informationen nur nicht veraltet sind.

Das erste Treffen des Ausschuss findet am 29.09.2025 (der Montag in der

ESE) statt und es sollten insgesamt auch nur ein paar Sitzungen sein, zu denen dieser Ausschuss zusammen kommt. Wenn ihr sonst keine freiwillige und verfügbare Person findet, kann ich mich gerne auch diesem Ausschuss anschließen und euch im Anschluss in einer FSR Sitzung berichten.

Passend zu dem Zitat noch ein Sorry von mir. Ich bin bisher nicht soweit gekommen mit den Kondomautomaten werde aber im Anschluss an diese Mail den ersten mal befüllen, da das Dekanat in Form von Herrn Ruehl etwas genervt ist, dass die Fachschaft da bisher wenig geliefert hat. In den Augen des Dekanats wurde das Projekt nicht nur als eigentlich Spaß aufgenommen und wir haben das bisher nicht ernst genug genommen, sodass ich versuche das jetzt auch wieder gerade zu ziehen.

Viele Grüße
Fabi

2025-05-27T18:26:24.023Z

Kay schreibt einen Text (generiert) um für dieses Amt zu werben. Die Öffentlichkeitsbeauftragten erhalten den Auftrag diesen unter den Studierenden bekannt zu machen.

2025-05-13T18:38:09.182Z

Überblick alle Gelder Fachbereich als Gremium. Keiner weiß genau was es ist.

Nachfragen, Informationen und Termine. Raffa fragt nach.

Reinigung und Reperatur Utensilien

Labels: Beschlossen Beschluss::<400€ Einkauf TOP::Feedback Loop

Beschreibung

1. bitte bis zu 50€ für reinigungsmaterialien für Laptops (~6€ pro Dose display reiniger + ~5€ Druckluft + x€ Reinigungsalkohol + x€ Wärmeleitpaste beim Zimmermann)
2. bitte bis zu 50€ für sowas wie Mauspads (Unterlage für PC Reparaturen, damit die Chassis nicht zerkratzen)

~ Lukas

☐ Protokoll

2025-06-12T20:15:26.441Z

@julia.besier du hast bist zum nächsten fsr um dinge einzukaufen (wenn ich das richtig sehe ist das deine aufgabe)

2025-06-10T19:05:54.576Z

nichts neues

Der FSR beschließt.

Wenn bis 24.06. nichts passiert ist, verfällt das bereitgestellte Budget

6 Ja, 0 Nein, 2 Enthaltung

2025-05-27T21:10:17.033Z

Bisher noch nichts beschafft.

2025-05-13T17:39:31.295Z

Wie hoch interesse? Könnte häufig benutzt werden, vorallem wenn bekannt ist, dass es hier ist.

Wo lagern? Bei iFixit kit

Halbe stunde vor nächster Sitzung alle Schränke anschauen und evtl ausräumen.
Lagerbeauftragter umräumen. Mara sucht Leute und macht.

Liste anlegen und an Schrank hängen.

Der FSR I beschließt die Freigabe von bis zu 100 € für Reinigungsmaterialien und Unterlagen für Laptop und PC Reparaturen.

Einstimmig angenommen ☐

PC Supporttage

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

ich wurde mehrere Male angesprochen obs denn bald wieder ein PC Supporttag gibt. Machen wir das noch?

~ Lukas

☐ Protokoll

2025-06-10T19:07:57.353Z

es gibt termine(?): 25.06., 03.07.

planung sanya, der rest steht bereit für "schichten"

2025-05-27T21:09:32.059Z

Bisher nichts neues.

2025-05-13T18:08:23.768Z

Letztes mal waren drei Leute da

Nach außen besser darstellen.

Wenig aufwand, nur zwei stunden? Benötigt vorbereitung.

Nur auf Anfrage?

Per Mail an Fachschaft.

Um das zu vermarkten, muss es ein fester Termin sein.

Sanya würde es veranstalten. Finn, Raffa, Manuel, Philipp helfen.

Digitaler Kolonialismus

Labels: Abgelehnt Beschluss::<400€ Einkauf TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Bitte bis zu 150€ für 5 Exemplare von "Digitaler Kolonialismus" (<<https://www.chbeck.de/dachwitz-hilbig-digitaler-kolonialismus/product/37000393>>).

Offensichtlich um Events wie Hutmacher, PC Support etc. mit Material zu füttern. Denkbar wäre eine Buchausleihe auch an anderen FBs.

☐ Protokoll

2025-06-10T19:10:40.270Z

mail wurde geschickt, 4 exemplar in der bib, ein weiteres in bib soziale arbeit.

sollte mal jmd ausleihen

2025-05-27T21:07:24.547Z

Mail noch nicht verschickt.

2025-05-13T17:26:24.327Z

Wäre cool um Entscheidungen wie Element zu begründen.

Warum so viele Exemplare?

Warum aus Papier?

Warum genau das und kein anderes Buch?

In Bibliothek beantragen. Anschaffungsantrag, alle beantragen.

Buch in der Fachschaft ist more excessible als Bib.

Interessante Bücher in der Fachschaft wäre cool.

Dinge der Fachschaft kommen immer weg und werden beschädigt.

Wo lagern?

Nicht für alle nützlich, weil nicht für Einsteiger.

Keine Argumente in dem Antrag.

QSL Antrag

Evtl. schnell überholt

@stkapalit schreibt Mail an Bib, dass 5 Bücher bestellt werden.

Dafür: 0

Enthaltung: 2

Dagegen 7

Leitfäden Lerngruppen

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Hallo zusammen,

wie beim Fachschaftsbrunch angekündigt, gibt es nun einen Leitfaden für die Lerngruppen. Ich werde diesen zunächst bei den Beratungsangeboten auf der Webseite zur Verfügung stellen, gerne können Sie diesen aber auch von Seiten der Fachschaft zugänglich machen. Daher einmal beide Versionen im Anhang. Bitte geben Sie mir kurz Rückmeldung, wo der Leitfaden dann für die Studierenden zugänglich sein wird.

Herzliche Grüße

Svenja Prill

Psychologin

☐ Protokoll

2025-06-10T19:19:47.752Z

passiert noch™

2025-05-27T21:06:28.541Z

Passiert noch.

2025-05-13T20:36:08.062Z

Passiert noch.

2025-04-29T19:24:40.597Z

Zwei Leitfäden (Deutsch und Englisch) für ESE Tutor*innen Lerngruppenbildung

Auf fbihome.de Julia Rot lädt hoch. @stkapalit schickt Dokumente in Matrix.

Sticker

Labels: Beschlossen TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Hallo Fachschaft,

Darf Ich 10 Euro frei haben, damit ich Sticker kaufen kann mit QR-Code und aufschrift, der auf den Instagram-Account hinleitet auf korrekt?

wär voll geile.

~ Noah Bouymayan

☐ Protokoll

2025-06-10T19:32:27.387Z

noah sagt er macht jetzt

er MUSS nächstes mal etwas präsentieren

(sonst beschluss mit frist oder so idgaf)

2025-05-27T21:05:37.094Z

Noch nichts geschehen

2025-05-13T20:35:44.592Z

Noch nichts geschehen

2025-04-29T17:37:23.279Z

QR code auf qr.fbihome.de

Die Fachschaft Informatik gibt bis zu 50€ frei um verschiedene Sticker um
Fachschaftswerbung zu drucken. Noah darf seine kreative Freiheit ausleben, Kay unterstützt

Einstimmig angenommen ☐

GO Konkretisierung

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Wollen wir zB die Mindestanforderungen einbauen?

~ Sebastian

☐ Protokoll

2025-05-27T21:04:39.344Z

Bisher noch nichts vorgestellt.

2025-05-13T17:43:57.285Z

Nichts neues

2025-04-29T17:57:24.278Z

z.B. Einladung zum FSR als Mindestanforderung (Vorlage) in GO machen, dass zukünftige FSR wissen, wie es funktioniert.

GO soll so einfach wie möglich sein.

Externes Dokument bzw. Leitfaden. Wiki ist genau das? Wiki muss in Zukunft noch online sein. Dokument bleibt immer da. Wiki weniger Vorgabe, sondern Unterstützung und dynamisch. Beides?

In GO als Fußnote auf Anhang bzw. Wiki verweisen.

Stimmungsbild positiv. Sebastian arbeitet etwas aus.

Mischer für die Anlage in 02.10

Labels: Beschlossen Beschluss::<400€ TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Sehr geehrter FSR,

bei der Wiederinbetriebnahme und dem Einmessen der Anlage im Fachschaftsraum ist mir aufgefallen, dass die Anlage nicht erlaubt, dass mehrere Eingänge gleichzeitig zu verwenden. Momentan ist es möglich sich via Bluetooth mit der Anlage zu verbinden, jedoch würde ich gerne auch wieder die Verbindung mit dem Beamer wieder in Betrieb zu nehmen, um Filmabende oder Integrationen bei Parties zu ermöglichen.

Hierfür würde ich gerne ein kleines Mischpult anschaffen, welches in der Lage ist, die Signal aufzusummieren. Der Aufbau, wie ich ihn im Netzwerkschrank vorgefunden habe ist schlichtweg Pfusch und läuft Gefahr die Geräte zu beschädigen (wenn sie es nicht schon sind – ich schaue demnächst nach).

Die kosten würden sich auf 99€ für das Gerät + evtl. benötigte Kabel.

Bitte um Beschluss bis 150€.

Produktvorschlag: https://www.thomann.de/de/behringer_rx1602_v2.htm
(https://www.thomann.de/de/behringer_rx1602_v2.htm)

MfG, Jannes

☐ Protokoll

2025-06-10T19:36:45.198Z

das ist so ein bisschen ein on hold wegen raumumgestaltung

2025-05-27T21:03:21.127Z

QSL "Drama" wurde geklärt, das Thema wird wieder in Auftrag genommen und recherchiert.

2025-04-29T16:55:27.652Z

Während Jannes seinen Vortrag gehalten hat, hat Lukas ihm ein Mischer gegeben.

Für den Fall, dass dieser nicht ordnungsgemäß funktioniert, beschließen wir bis zu 150 Euro für ein Mischpult inklusive Kabel auszugeben.

Einstimmig angenommen ☐

LED Schilder

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Wie viele LED Schilder sind aktuell wieder da?

~ Julia H

☐ Protokoll

2025-06-10T19:37:38.176Z

9 / 25 wo ist der rest? qwq

memorial, issue wird nicht geschlossen

2025-05-27T21:02:30.466Z

9 / 25 vorhanden. Wo ist der Rest?

2025-05-13T20:32:57.294Z

9 / 25 vorhanden. Wo ist der Rest?

2025-04-29T19:58:36.454Z

9 / 25 vorhanden. Wo ist der Rest?

Hochdruckreiniger

Labels: Beschlossen Beschluss::<400€ Einkauf TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Kauf wurde beschlossen, gibt es was neues?

~ Lukas

☐ Protokoll

2025-06-10T19:38:05.914Z

"lukas meint er kümmert sich noch, angeblich noch binnen der nächsten woche"

2025-05-27T21:01:32.273Z

Nix neues.

2025-05-13T20:31:16.694Z

Nix neues

2025-04-29T19:56:28.988Z

Nix neues

Bepflanzung

Labels: Beschlossen Beschluss::<400€ Einkauf TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Kauf wurde beschlossen, gibt es was neues?

~ Lukas

☐ Protokoll

2025-06-10T19:39:10.906Z

"lukas kümmert sich noch, angeblich noch binnen der noch woche noch"

2025-05-27T21:01:04.610Z

Nichts neues

2025-05-13T20:31:05.225Z

Nichts neues

2025-04-29T19:54:44.494Z

Nichts neues

DMX Controller

Labels: Beschlossen Beschluss::<400€ Einkauf TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Kauf wurde beschlossen, gibt es was neues?

~ Lukas

☐ Protokoll

2025-06-10T19:39:37.491Z

on hold wegen budget zweifel

2025-05-27T21:00:51.660Z

Jannes hat bisher noch nichts vorgestellt.

2025-05-13T20:30:50.853Z

Jannes gibt 2 Optionen an DMX Controllern, das Stimmungsbild sagt wir wählen einen einfachen Controller über App Steuerung (250€)

2025-04-29T19:55:48.019Z

Nix neues

Kabelbrücken

Labels: Beschlossen Beschluss::<400€ Einkauf TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Wurden beschlossen, gibt es was neues?

~ Lukas

☐ Protokoll

2025-06-10T19:41:19.917Z

ist nicht in der finanz excel, dh vllt wird schwierig. wir haben schon nicht mehr viel geld

2025-05-27T20:59:51.716Z

Nix neues

2025-05-13T20:21:29.726Z

Nix neues

2025-04-29T19:57:41.582Z

Nix neues

FAQ auf FS-Website

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Irgendwas neues?

~ Kay

☐ Protokoll

2025-06-10T19:44:31.974Z

kay hat nichts getan.

vllt mach ich mal was

2025-05-27T20:59:24.478Z

Nix neues

2025-05-13T20:19:50.754Z

Nix neues

2025-04-29T19:56:13.488Z

Nix neues

Klimaanlage

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Aktueller Stand

☐ Protokoll

2025-06-10T19:45:39.327Z

bald wirds warm, this time fr fr

(jannus hat das noch im hinterkopf)

2025-05-27T20:59:12.555Z

Immernoch, wir wissen nicht ob defekt, wird wohl durch kommende Hitze bald passieren.

2025-05-13T20:17:07.357Z

Immernoch, wir wissen nicht ob defekt

2025-04-29T19:57:23.688Z

Einschalten, wir wissen nicht ob defekt

Sonnenblende

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Aktueller Stand?

☐ Protokoll

2025-06-10T19:49:18.189Z

bisher nicht repariert

2025-05-27T20:58:38.547Z

Bisher keine Reperatur erfolgt.

2025-05-13T20:16:49.533Z

Immernoch kaputt/Nichts neues Dani fragt nochmal nach

2025-04-29T20:03:05.878Z

Geht immer noch nicht. Dani schreibt Mail.

Raumbeauftragter kümmert sich um kaputtes Fenster Ticket Zentralwerkstatt. @stkapalit
Schreibt Kai

Tischlampen IKEA

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Stehlampe ist schon wieder kaputt...Lukas fährt zu IKEA und gibts zurück..

~ Lukas

☐ Protokoll

2025-06-10T19:49:41.423Z

lukas war noch nicht bei ikea

2025-05-27T20:57:46.764Z

Noch nicht passiert

2025-05-13T20:16:08.563Z

Noch nicht passiert

2025-04-29T20:07:14.792Z

Noch nicht passiert

Erstellung des Haushaltsplans

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Ok. Dann Pilotprojekt ausarbeitung von Listenmenschen?
~ Lukas

☐ Protokoll

2025-06-10T19:50:09.030Z

:)

2025-05-27T20:56:53.795Z

Keine Neuigkeiten.

2025-05-13T20:15:19.620Z

Keine Neuigkeiten, es wird weiter daran gearbeitet (mit Hochdruck) Es wird sich "voll rein gekniet"

2025-04-29T19:42:59.424Z

Haushaltsplan, um nach außen zu vermitteln, dass wir mehr Geld bekommen.

Dani, Julia Rot, Lukas, Sebastian kümmern sich drum.

Übersicht für Intern, um Geld ins Verhältnis zu setzen. Keine Vorgabe, sondern Richtlinie.

Stupa 400 Euro grenze aufheben für Fachschaften mit Haushaltsplan. Eventuell evtl mehr Geld für FS mit Haushaltsplan

TOP: Alurohr Installation

Fachschaft

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

[<https://www.youtube.com/watch?v=iDLmYZ5HqgM>](<https://www.youtube.com/>
(<https://www.youtube.com/>)
[watch?v=iDLmYZ5HqgM](https://www.youtube.com/watch?v=iDLmYZ5HqgM))

Um den jahrelangen Problempunkt der ungemütlichen Lampen in 02.10 und der dadurch erzeugten Atmosphäre anzugehen, schlage ich hiermit eine
15

Multifunktionslösung vor, mit welcher die Lichtverhältnisse des Raumes sehr flexibel anpassbar wären. Mit dem Geld würden Alurohre und Halterungen besorgt werden, welche an der Decke (jeweils längs zwischen den Lampen und über der Fensterbank) befestigt werden könnten um sehr flexibel Sachen, Lampen, Dekoration und vieles mehr aufgehängt werden könnten. Ich habe eine Skizze mit den Lampen (gelb) und den entsprechenden Aufhängungen und Rohren (pink) angehängt. Mögliche Anwendungsfälle wären bspw. Lichterketten; Stoffe, um das Licht zu verteilen; unsere RGB-Strahler; unseren Molton zur Abdunklung des Raumes; unsere Tarnnetze; Pride Flags; Girlanden; und natürlich diverse Partymaterialien wie Diskokugeln uvm. Wir müssten folglich nicht für jede kleine Änderung zu BuL rennen und könnten unseren FS-Raum eigenständig gestalten. Ich würde den FSR hiermit bitten zu prüfen, ob eine solche bauliche Änderung möglich wäre und wer uns die Halterungen montieren könnte.

Die genaue Beschaffungsliste für den Vorschlag aus der Skizze beinhaltet:

16 x Alu-Rohr 50x2mm (191,84€) ([<https://www.priostahl.de/aluminium-rohr-2m-alu-rohr-50x2mm-50x2mm>])(<https://www.priostahl.de/aluminium-rohr-2m-alu-rohr-50x2mm-50x2mm>))

35 x Global Truss 812-B Halbcoupler (203,00€)
([https://www.thomann.de/de/global_truss_halfcoupler_4851mm_100_kg_b.htm])
(https://www.thomann.de/de/global_truss_halfcoupler_4851mm_100_kg_b.htm)
(https://www.thomann.de/de/global_truss_halfcoupler_4851mm_100_kg_b.htm)))

Summe: 394,84 € (brutto)

~ Jannes

Änderungsvorschlag 13.05.2025

Statt Alurohre werden Ringmuttern in der Decke installiert.

Es werden 2.10 und 2.11 von diesen Änderungen betroffen.

Als erstes wird zur Anfrage welche Materialien gekauft werden müssen die ZW gefragt.

Protokoll

2025-06-10T19:51:22.973Z

wir kriegen anker an die decke.

jannus will post its kleben damit zentralwerkstatt sich kümmert kann

2025-05-27T20:55:04.293Z

@stkapalit Hat erste Schritte eingeleitet das ganze zu ermöglichen und arbeitet das mit @stjsluec aus.

2025-05-13T20:04:56.345Z

@stkapalit kümmert sich immernoch

2025-04-29T20:10:18.571Z

@stkapalit kümmert sich

TOP: Preis für Gute Lehre

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

„Antrag: Der FSR I ruft mit der heutigen Sitzung einen Preis ins Leben, der besonders gute Leistung in der Lehre honorieren soll und am Ende des Semesters (letzte Vorlesungswoche) an eine Lehrperson des FB I vergeben werden soll. Der Preis soll in Form einer schriftlichen Auszeichnung vergeben werden. Zur Findung passender Kriterien wird eine Kommission gewählt, die aus allen 4 Fachrichtungen des FBI bestehen soll. Diese Kommission bestimmt einen Vorsitz, wenn kein Vorsitz zu Stande kommt wird gelost. Die Kommission findet bis zur nächsten Sitzung Kriterien und ein Konzept. JedeR sollte Vorschläge einreichen können!“

12.03.25: Einwurf: Es gibt bereits einen offizielleren Preis, an den wir uns eventuell ranknüpfen könnten:

<https://h-da.de/sonderseiten-typo3-support/extensions/news-veranstaltungen/news-> ([https://h-](https://h-da.de/sonderseiten-typo3-support/extensions/news-veranstaltungen/news-)

[da.de/sonderseiten-typo3-support/extensions/news-veranstaltungen/news-](https://h-da.de/sonderseiten-typo3-support/extensions/news-veranstaltungen/news-))
fuer-news-slider-anlegen/hochschule-darmstadt-vergibt-lehrpreise-1

25.03.25 Der Preis (Sitzung vom 12.3.) wird von der Hochschule vergeben. Btw. Die gleiche Hochschule, die in Ihren Berufungen mit „Genderkompetenz“ durch nachfrage prüft ob Personen didaktisch auf alle Gruppen im Hörsaal eingehen – ich denke Sebastian kann da Details auch aus dem Senat mit einbringen. Der Preis soll von der Fachschaft vergeben werden mit Kategorien, die up-to-date mit den Studis sind und nicht mit Ü50 Personen..

☐ Protokoll

2025-06-10T19:52:03.670Z

nichts passiert.

(philipp hat recherchiert)

2025-05-27T20:52:20.755Z

Nichts passiert bisher

2025-05-13T20:03:55.237Z

Nichts passiert bisher

2025-04-29T19:54:21.609Z

Arbeitsgruppe arbeitet Beschluss aus:

Lukas, Philipp, Jannes